

Foto: Tips



Woche des Kalenders Der Papierfachhandel feiert von 10. bis 19. Oktober die „Woche des Kalenders“. Bei einem Besuch bei Tips Linz verwiesen Georg Obereder, Obmann des öö. Papier- und Spielwarenhandels, und seine Stellvertreterin Gisela Gabauer (l., im Bild mit Redakteurin Karin Seyringer) auch auf die Herausforderungen für die Branche: „Der stationäre Handel ist massiv unter Druck“, warnt Obereder vor einem Wegbrechen der regionalen Fachhändler. Mehr unter www.tips.at/n/661690



Messe-Bilanz Über 6.500 Menschen sind bei der WeFair 2024 im Design Center wieder in die Welt der Nachhaltigkeit eingetaucht. Großen Anklang fanden die Schwerpunkte nachhaltiges Reisen und Hanf. Eine Änderung gibt es ab 2025: Die WeFair zieht sich aufgrund schwieriger wirtschaftlicher Rahmenbedingungen aus Wien zurück und findet wieder nur mehr einmal jährlich statt – in ihrer „Heimat“ Linz. Der Termin rückt etwas nach hinten: 7. bis 9. November 2025 vormerken! Foto: WeFair



Unser Verkaufsmobil:

Ab Oktober immer freitags von 7-14 Uhr direkt am Domplatz

„Handgemachte Backwaren“
Natursauerteigbrote
Süßspeisen

100 Jahre Mariendom - probieren Sie jetzt unseren exklusiven **Mariendomstriezel!**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



GEMEINSAM STATT EINSAM

Leicht- und Metallverpackungen kommen ab November 2024 gemeinsam in die Gelbe Tonne bzw. den Gelben Sack!



Die Blauen Tonnen für Metallverpackungen werden von den Sammelstellen entfernt.

LINZ AG
ABFALL

Ob Konservendose, Joghurtbecher oder Getränkekarton – Leicht- und Metallverpackungen werden ab **November 2024** gemeinsam entsorgt!

Mit 1. Jänner 2025 wird österreichweit das Einwegpfand auf Einweg-Getränkeflaschen aus Kunststoff und Alu-Getränkedosen eingeführt.



Mehr Infos auf www.linzag.at/gemeinsamgelb